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令和５年５月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和５年５月２２日 (月) 午後３時５９分～５時１７分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

 職務代理  富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  片桐 久美 

 委  員  河野千枝子 

○ 事務局出席者 教育指導主事 藤村 祥江 

 教育次長  宮崎 俊一 

 こども支援係長 鈴木 勝幸 

 生涯学習係長 富井  潔 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 教育長あいさつ 

市川教育長  皆さんお揃いになりましたので、５月の教育委員会を始めせてい

ただきます。 

  まず、新こども園の建設に関係し報告させていただきます。先週

１６日と１９日に保護者あるいは村民向けの新こども園建設にか

かる基本設計の説明会を開催し、２日間で 40 人程が出席されまし

た。 

  出席者からは、屋根雪の処理方法の質問や、通園道路の安全確保、

小学校のプール、水田、畑を残せないかなどの意見があり、特に小

学校のプールを廃止することについては、これまで情報がなかった

ことから、厳しい意見が多く寄せられました。 

プールについては、現在あるスパリーナの有効利用を代替案とし

て考えており、先生方と一緒に営業に支障なく授業時間を確保でき

るよう細かな日程まで詰めて検討したことを説明しましたが、そこ

で十分な授業が行えるのか、などの意見が出されました。説明も１

回や２回では理解できない部分もあり、ご理解いただいていないと

いうのが現状です。 

  今後、来年度からの工事を予定していますので、なるべく早くプ

ール利用の方向性をはっきりさせ、保護者の皆さんや村民の皆さん

にご理解いただけるような説明をしていかなくてはいけないと考

えています。こども園の建設に関しては以上です。 

  もう一点、先日、社会教育委員会があり、その中で社会教育委員

の皆さんが教育委員の皆さんと、懇談会をさせていただきたいとい
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う申し出がありましたので日程を調整し、懇談できる機会を作りた

いと思いますので、よろしくお願いします。 

  本日は、議案７件、協議事項２件についてご審議をいただき、ま

た報告事項を申し上げご意見いただきたいと思います。 

 

【議長：市川教育長】 

○ 日程２ 付議事項 

(1) 議案第 13 号 野沢温泉村特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営

に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について 

議長から、野沢温泉村特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関す

る基準を定める条例の一部を改正する条例について審議したい旨の提案があり、宮

崎次長から説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(2) 議案第 14 号 野沢温泉村家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定

める条例の一部を改正する条例について 

議長から、野沢温泉村家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条

例の一部を改正する条例について審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に

基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(3) 議案第 15 号 野沢温泉村子ども・子育て会議条例の一部を改正する条例につ

いて 

議長から、野沢温泉村子ども・子育て会議条例の一部を改正する条例について審

議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(4) 議案第 16 号 野沢温泉村ふれ愛の森公園の設置及び管理等に関する条例の一

部を改正する条例について 

議長から、野沢温泉村ふれ愛の森公園の設置及び管理等に関する条例の一部を改

正する条例について審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づき説明が

あった。 

審議の結果、承認された。 

 

(5) 議案第 17 号 野沢温泉村就学相談委員会規程の一部を改正する訓令について 

議長から、野沢温泉村就学相談委員会規程の一部を改正する訓令について審議し

たい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 



3 

(6) 議案第 18 号 野沢温泉村人権教育推進委員会規則の一部を改正する規則につ

いて 

議長から、野沢温泉村人権教育推進委員会規則の一部を改正する規則について審

議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(7) 議案第 19 号 準要保護児童生徒の認定について 

議長から、準要保護児童生徒の認定について審議したい旨の提案があり、鈴木係

長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

 

○ 日程３ 協議事項 

(1) 民生委員推薦会委員の選出について 

議長から、民生委員推薦会委員の選出について審議したい旨の提案があり、宮崎

次長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(2) 次期定例会について 

議長から、６月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、審議の結果、

６月２６日（月）午後４時で決定した。 

 

 

○ 日程４ 報告事項 

(1) 令和４年度学校給食会計決算について 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

(2) 令和５年６月村議会定例会提出事項について 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

 

○ 日程５ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が事務局に説明を求め、のざわこども園について岸園長が、野沢温泉小学

校・野沢温泉中学校について鈴木係長が資料に基づき報告した。 

 

(2) 教育長から諸般の報告 

議長が小学校３年生の味噌作りについて報告した。また、６月２０日の野沢温泉

学園運営協議会について案内した。 
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(3) その他 

宮﨑次長が中地区教育委員会連絡協議会総会の書面表決の結果を報告した。 

 

○ 日程６ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 


